

Neuntes Kapitel.

Gerettet und gerichtet.

Captain Galfett und Robert waren hinauf gegangen in Marys Krankenzimmer. Als sie eintraten, kam ihnen schon Gilbert mit besorgter Miene entgegen:

„Es ist gut, Herr Capitain,“ sagte er, „daß Sie kommen! Ich wollte schon in Ihr Zimmer gehen, um Sie zu holen!“

„Was ist denn geschehen?“ fragte Galfett.

„Ja, was ist geschehen?“ fragte auch Robert. „Du siehst so besorgt aus, guter Gilbert!“

„Weiß ich doch selbst nicht, was geschehen ist,“ entgegnete Gilbert. „Sie wissen doch selbst, Herr Capitain, wie ruhig und still Miß Mary vorhin gewesen ist!“

Der Capitain nickte. Er trat mit Robert an das Bett Marys.

„Und nun sehen Sie da,“ meinte Gilbert, auf die Kranke zeigend.